
 

Протокол № 6 

Заседания  совета Общественного совета 

муниципального района Большеглушицкий Самарской области 

 

от  06.09. 2016 г.   

Присутствовало –   6 членов Общественного совета. 

Отсутствовало –   2  человек. 

 

Повестка дня 

1. Изучение вопроса об утилизации ТБО и организации санкционированных и 

несанкционированных свалок на территории м.р. Большеглушицкий 

 Слушали:  председателя Общественного совета     Некипелову Т.А.   

Решение: Собрать материал по содержанию и утилизации ТО на районной 

свалке. 

Пригласить на заседание ОС главу сельского поселения Большая Глушица 

Гладкова С.В. и директора  ПОЖКХ  Теймуразова  М.В. 

2. Обращение  Общественного  совет муниципального района  Волжский  об 

организации системы кураторства (наставничества) над детьми сиротами и детьми, 

оставшимися без попечения родителей.  «О дополнительных гарантиях по 

социальной поддержке детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей», 

Слушали:  председателя Общественного совета     Некипелову Т.А.   

Решение: Направить письмо - обращение для изучения положения «О 

дополнительных гарантиях по социальной поддержке детей-сирот и детей, 

оставшихся без попечения родителей» в Управление по вопросам семьи, опеки и 

попечительства м.р. Большеглушицкий  Хлопотовой Е.Н. 

3.О проведении анкетирования граждан по просьбе  Общественной палаты 

Самарской области и Государственной службы  финансового контроля. 

Слушали:  председателя Общественного совета     Некипелову Т.А.   

Решение: Провести анкетирование среди населения. 

Ответственные: Воробьев В.Н., Некипелов Ю.П. Дмитриева Е.И. Харитонова Г.С. 

3.Разное. 



1.Обращение батюшки Виктора  Михайловского прихода с просьбой оказания 

помощи в приобретении стеклопакетов для установки, в строящемся здании 

Воскресной школы. 

Решение: Членам Общественного совета пожертвовать   по возможности сумму на 

приобретение одного стеклопакета. 

2.Обращение Гусевой Раисы Михайловны за разъяснением и оказании помощи по 

наложению штраф в размере 50000 р. за якобы «срыв» пломбы водяного счетчика. 

Решили: Комиссии по вопросам строительства и благоустройства   ЖКХ и экологии, 

председателю  Чернышеву В.И. обратиться к директору  ПОЖКХ  за разъяснением 

ситуации. 

              

 

                  Секретарь ОС:   Харитонова Г.С.                                  


